Eidg. Departement des Innern (EDI)

24.05.2004 - 10:18 Uhr

Visite aux Etats-Unis du Conseiller fédéral Pascal Couchepin: les politiques de l'éducation, de la recherche et de la santé en point de mire

(ots) - Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin sera du 26 au 29 mai 2004 en visite aux Etats-Unis dans les centres universitaires de Boston et Cambridge à la tête d'une délégation composée de Conseillers d'Etat et de représentants du monde académique et de l'administration fédérale.

Le programme de la visite comprend notamment des rencontres avec Charles Vest, président du Massachusetts Institute of Technology (MIT) et avec Steven Hyman, doyen de l'Université de Harvard et ancien directeur des National Institutes of Health, des tables rondes avec d'éminents scientifiques de la Harvard School of Public Health, de la Harvard Medical School et de la Kennedy School of Government, ainsi que des visites du Dana Farber Cancer Research Institute, du Novartis Institute for Biomedical Research NIBR à Cambridge et du Consulat scientifique suisse SHARE à Boston. Enfin, Pascal Couchepin assistera aux côtés du gouverneur du Massachusetts, Mitt Romney, à la pose de la première pierre d'un nouveau centre de fabrication et de développement de la société bâloise Straumann, au nord de Boston.

La région du Nord-Est des Etats-Unis compte parmi les plus dynamiques du monde en matière d'éducation, de recherche, de technologie et d'innovation en général. Le voyage de la délégation conduite par le Conseiller fédéral Pascal Couchepin a pour toile de fond les réflexions sur l'organisation, le pilotage et le financement des systèmes d'éducation, de recherche et de santé en Suisse.

Pascal Couchepin sera accompagné par Thomas Zeltner, directeur de l'Office fédéral de la santé publique, Patrick Aebischer, président de l'EPFL, Peter Suter, vice-recteur de l'Université de Genève, le Conseiller d'Etat Carlo Conti, Chef du Département de la santé du canton de Bâle, la Conseillère d'Etat Isabelle Chassot, Cheffe de la Direction de l'instruction publique, de la culture et du sport du canton de Fribourg, le Conseiller d'Etat Hans Ulrich Stöckling, Directeur de l'instruction publique du canton de Saint-Gall, et la Conseillère d'Etat Anne-Catherine Lyon, Cheffe du Département de la formation et de la jeunesse du canton de Vaud.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR Service de presse et d'information

Renseignements:

Claudio Fischer, Responsable des affaires internationales au Secrétariat d'Etat à la science et à la recherche, tél. 031 322 68 63

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100475139}{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100475139}$ abgerufen werden. The second control of the sec$